



360° HOTELS - MAISONS

CHATEAUX

ACCORDEZ-VOUS UN MOMENT DE RELAXATION DANS NOTRE SPA

TREAT YOURSELF TO A
MOMENT OF RELAXATION IN
OUR SPA.

Parce que chaque instant doit se vivre intensément, L'Arboisie s'associe à Payot pour vous proposer une parenthèse de relaxation sur-mesure, mémorable et ressourçante.

Détendez-vous : chaque soin est inédit, il est créé spécifiquement pour vous.

L'Arboisie has teamed up with Payot to offer you a tailor-made, memorable and rejuvenating moment of relaxation.

Relax : each treatment is unique, created specifically for you.

ALPINE SPA BY PAYOT PARIS



Nadia Payot

Le savoir-faire Payot, c'est également la beauté par les sens. Le mouvement des mains. La souplesse du corps et de la peau. Des textures divinement sensorielles. Nos galéniques audacieuses, aussi inédites que surprenantes, offrent une expérience tactile exceptionnelle et enveloppent la peau d'un voile délicat aux notes agréables et subtiles.

Maîtresses dans l'art du toucher, elles éveillent et stimulent les sens, provoquant un sentiment de profond bien-être.

The Payot expertise is also about beauty through the senses. The movement of the hands. The suppleness of the body and skin. Divinely sensory textures. Our bold, innovative formulations, as unique as they are surprising, provide an exceptional tactile experience and envelop the skin in a delicate veil with pleasant and subtle notes.

Masters in the art of touch, they awaken and stimulate the senses, creating a profound feeling of well-being.



LES SOINS DU CORPS

BODY TREATMENTS

MODELAGE SUR-MESURE |

SIGNATURE MASSAGE

30 min – 75€ | 45 min – 129€ | 60 min – 169€*

100% sur-mesure, selon vos envies du moment : relaxant, sportif, drainage

Restore your skin's radiance

100% made-to-measure, according to your mood

MASSAGE 90 MINUTES |

MASSAGE 90 MINUTES

90 min – 230€*

Offrez-vous un moment d'évasion, alliant manœuvres enveloppantes et pressions profondes pour détendre le corps et apaiser l'esprit.

Treat yourself to a moment of escape, combining enveloping maneuvers and deep pressures to relax the body and soothe the mind.

RITUEL ALPIN |

ALPINE RITUAL

90 min – 200€*

Gommage (20mn), Massage (30mn) & soin du visage (30mn)

Scrub (20mn), Massage (30mn) & facial treatment (30mn)

GOMMAGE |

BODY SCRUB

45 min – 85€*

Rituel pour exfolier, détoxifier tout en douceur, hydratation pour une peau douce

A ritual to gently exfoliate, detoxify and moisturise for soft, supple skin

**Prix toutes taxes par personne / rates inc. VAT per person*

A close-up, artistic photograph of a hand holding a small, tilted glass bottle. A single drop of golden-brown liquid is falling from the bottle's opening. The background is dark and out of focus. The text 'LES SOINS DU VISAGE' is overlaid in large, white, serif capital letters.

LES SOINS DU VISAGE

FACE TREATMENTS

COUP D'ÉCLAT |

RADIANCE BOOST

25 min – 67€*

Redonner de l'éclat à votre peau

Restore your skin's radiance

SOIN IDÉAL |

IDEAL FACE CARE

60 min – 139€*

Retrouver une peau traitée en profondeur, fraîche, douce et rayonnante

Rediscover deeply-treated, fresh, soft and radiant skin

SOIN D'EXCEPTION |

EXCEPTIONAL FACE CARE

90 min – 169€*

L'ultime soin pour répondre à vos besoins "anti-âge",
que ce soit anti-ride, anti-relâchement, ou anti-âge global

*The ultimate treatment to meet your "anti-ageing" needs,
whether anti-wrinkle, anti-slackening or overall anti-ageing*

SOIN DÉFATIGANT DU REGARD |

DE-STRESSING EYE TREATMENT

MODELAGE RELAXANT DU CUIR CHEVELU |

RELAXING SCALP MASSAGE

15 min – 29€*

À combiner avec un soin du visage

To be combined with a facial



LES SOINS POUR ENFANTS

CHILD CARE

“RELAX MAX !” |

25 min – 45€*

Pour une première expérience modelage, initiation à la détente

For a first experience of modelling, an introduction to relaxation

“JOLIE FRIMOUSSE” |

25 min – 40€*

Premier soin visage bio pour enfants, composé de 3 étapes (nettoyage, modelage & masque) pour prendre soin de sa peau et se relaxer

The 1st organic facial treatment for children, consisting of 3 steps (cleansing, modelling & mask) to take care of you skin and relax

L'ARBOISIE

Megève

HÔTEL L'ARBOISIE, MEGÈVE

483 route du Gollet

74120 Megève

FRANCE

RÉSERVATIONS

+33 4 50 55 35 90

reception@arboisie-megève.com

